



## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



<h1>FAQs</h1>	الأسئلة الشائعة
<b>What is Make Works UAE?</b>	<b>ما هي منصة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b>
<p><a href="#">Make Works UAE</a> is an online directory of manufacturers, fabricators and suppliers open to working on small orders with artists and designers.</p> <p>Launched in 2017, it is a one-stop, online, information resource allowing artists and designers to search for trusted manufacturers, fabricators and suppliers:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Obtain details on minimum orders, processes and materials.</li><li>• Get to know the senior management and look inside the factories.</li><li>• Locate the nearest business to them.</li></ul>	<p>منصة "<a href="#">ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة</a>" هي دليل إلكتروني للمصنّعين والموردين المحليين المستعدين للعمل على طلبات صغيرة بالتعاون مع الفنانين والمصممين.</p> <p>وتعد المنصة التي تم إطلاقها في العام 2017 مصدراً إلكترونيّاً متكاملاً للمعلومات، يتيح للفنانين والمصممين الوصول إلى المصنّعين والموردين الموثوقين:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• الحصول على تفاصيل حول الحد الأدنى للطلبات وعمليات التصنيع والمواد.</li><li>• التعرّف على الإدارة العليا والاطّلاع على منشآت التصنيع.</li><li>• تحديد المنشآت الأقرب إليهم.</li></ul>
<b>Where can I find Make Works UAE</b>	<b>كيف يمكنني الوصول إلى "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b>
<p>You can access Make Works UAE online at <a href="https://make.works/regions/uae">https://make.works/regions/uae</a></p> <p>From time to time, we run promotional talks and workshops in Dubai.</p>	<p>يمكنك الدخول إلى "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" عبر <a href="https://make.works/regions/uae">https://make.works/regions/uae</a></p> <p>سنقوم باستضافة حوارات ترويجية وورش عمل في دبي خلال فترات زمنية معينة.</p>
<b>Who can use Make Works UAE?</b>	<b>من يمكنه استخدام "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b>
<p>Make Works UAE is available to anyone who needs to find local manufacturing services in the UAE. This includes designers, artists, entrepreneurs, architects, large and small business owners who need help with prototyping, production, or fabrication. Search by material, process or location to find the manufacturers, fabricators or suppliers you need in order to</p>	<p>منصة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" متاحة لجميع الباحثين عن خدمات التصنيع المحلية في دولة الإمارات، بمن فيهم المصممين، والفنانين، ورواد الأعمال، والمهندسين المعماريين، وأصحاب الأعمال الصغيرة والكبيرة الذين يحتاجون للمساعدة في إعداد النماذج الأولية، أو الإنتاج، أو التصنيع. يمكنك البحث في المنصة حسب المواد، أو عمليات التصنيع، أو الموقع</p>



## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



produce a one-off work or limited-edition pieces.	إيجاد المصنّعين أو الموردين الذين تحتاجهم لإنتاج عمل وحيد فريد من نوعه أو أعمال بكمية محدودة.
<b>How does Make Works UAE work?</b>	<b>ما هي آلية عمل "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b>
Make Works UAE allows users to search online for local manufacturers or workshops. Browse through different categories such as metalwork, textiles or digital fabrication and filter a search by location, capabilities or materials. Once the user identifies a suitable business, they contact them directly to discuss project requirements. Users should discuss pricing and quotes directly with the businesses they are interested in using.	تتيح "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" للمستخدمين البحث عبر الإنترنت عن المصنّعين المحليين أو الورش. يمكنك التصفح في المنصة حسب فئات مختلفة، مثل الأعمال المعدنية، أو الأنسجة، أو التصنيع الرقمي؛ واحصر نتائج البحث تبعاً للموقع، أو القدرات، أو المواد. وبعد أن يحدد المستخدم مُصنّع أو ورشة ملائمة، يمكنه التواصل معهم بشكل مباشر لمناقشة متطلبات المشروع. يجب على المستخدمين مناقشة التسعير وعروض الأسعار بشكل مباشر مع الجهة التي يودون الاستفادة من خدماتها.
<b>How much does it cost to use Make Works UAE?</b>	<b>ما هي تكلفة استخدام "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b>
Make Works UAE is free to use although we do ask you to register your contact details. Click on 'Join for free' option.	منصة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" مجانية بالكامل، لكننا نطلب منك تسجيل تفاصيل الاتصال الخاصة بك. انقر على خيار الانضمام مجاناً. Join for free.
<b>How can I contact Make Works UAE?</b>	<b>كيف يمكنني التواصل مع "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b>
Make Works UAE Coordinator, Mansi Bavishi Email: <a href="mailto:makeworks@tashkeel.org">makeworks@tashkeel.org</a> Mobile & WhatsApp: 056 526 1322	منسقة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"، مانسي بافيشي البريد الإلكتروني: <a href="mailto:makeworks@tashkeel.org">makeworks@tashkeel.org</a> الهاتف المحمول وتطبيق واتساب: 056 526 1322
<b>How can I stay updated?</b>	<b>كيف يمكنني متابعة آخر المستجدات؟</b>
<ul style="list-style-type: none"><li>• Create an account at <a href="https://make.works/regions/uae">https://make.works/regions/uae</a></li><li>• Subscribe to the Tashkeel Newsletter at <a href="https://tashkeel.org">https://tashkeel.org</a></li><li>• Follow @tashkeelstudio and #makeworksuae on Instagram, Facebook, Twitter</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• أنشئ حساب على <a href="https://makw.works/regions/uae">https://makw.works/regions/uae</a></li><li>• اشترك في النشرة الإخبارية الخاصة بمركز "تشكيل" على <a href="https://tashkeel.org">https://tashkeel.org</a></li><li>• تابع @tashkeelstudio وابعث باستخدام الـ #makeworksuae على إنستغرام وفيسبوك وتويتر</li></ul>



## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



<b>Why is Make Works important?</b>	<b>أين تكمن أهمية "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b>
<ul style="list-style-type: none"><li>• <i>Supporting Local Manufacturing:</i> By connecting creatives with local manufacturers, Make Works UAE supports industry, the local economy and helps to create jobs.</li><li>• <i>Supporting Small Businesses:</i> Make Works helps to connect small businesses and start-ups with local manufacturers, which can be particularly beneficial for those who do not have the contacts to find suitable production services on their own.</li><li>• <i>Promoting Sustainability:</i> By encouraging local production, Make Works helps to reduce the carbon footprint associated with shipping goods from overseas. It also promotes the use of locally sourced materials.</li><li>• <i>Encouraging Creativity:</i> Make Works provides access to a diverse range of manufacturing capabilities, which can help to drive creativity and innovation in the design and production process.</li><li>• <i>Providing Transparency:</i> Make Works provides transparency in the manufacturing process by giving users a complete overview of services and facilities to build trust and foster a better understanding of the production process.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• دعم قدرات التصنيع المحلية: من خلال الربط بين المبدعين والمصنّعين المحليين، تدعم "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" الصناعة والاقتصاد المحلي وتسهم في خلق فرص العمل.</li><li>• دعم الشركات الصغيرة: تسهم "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" في الربط بين الشركات الصغيرة والناشئة من جهة والمصنّعين المحليين من جهة أخرى، مما قد يكون مهماً لا سيما لمن ليس لديهم معارف في المجال ويبحثون بمفردهم عن خدمات إنتاجية ملائمة.</li><li>• تحفيز الاستدامة: تسهم "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" من خلال تشجيع الإنتاج المحلي في خفض البصمة الكربونية المرتبطة بشحن البضائع من الخارج، فضلاً عن التشجيع على استخدام مواد أولية محلية.</li><li>• تشجيع الإبداع: تتيح "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" الوصول إلى باقة متنوعة من قدرات التصنيع، والتي يمكن أن تسهم في الارتقاء بالإبداع والابتكار في عملية التصميم والتصنيع.</li><li>• الالتزام بالشفافية: تضمن "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" الشفافية في عملية التصنيع من خلال منح المستخدمين لمحة متكاملة عن الخدمات والمنشآت لكسب ثقتهم وتزويدهم بفهم أعمق لعملية الإنتاج.</li></ul>
<b><u>GETTING LISTED</u></b>	<b>إدراج شركة في "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"</b>
<b>As a manufacturer/fabricator/supplier, why should I join Make Works UAE?</b>	<b>بصفتي مصنّعاً/جرفياً/مورداً، ما الذي يدفعني للانضمام إلى "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b>



## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



The Creative & Cultural Industries currently represents 3.5% of the UAE's GDP (\$17.5 billion) and it's growing. By working with artists and designers, manufacturers, fabricators and suppliers can enjoy the following benefits:

- **Increased Exposure:** A Make Works UAE listing enhances your visibility, reputation and public profile and can lead to new business from the creative industries,
- **Credibility:** Collaborations with artists and designs lead to the manufacturing of high-end designs, product lines, collections, public art and artworks that demonstrate the highest levels of production and finishing by the companies involved.
- **Research & Innovation:** Working with clients from the creative industries can challenge and motivate your workforce while optimising the possibilities of your machinery. Research & development (R&D) is essential for continued success.
- **Made in UAE:** A profile on Make Works UAE demonstrate your commitment to the made-in-UAE production ethos, which is a key strategic goal of both Dubai Government and UAE Federal Government.
- **Promotion:** Make Works UAE promotes manufacturers through its website, social media channels and events. By being listed on the platform, manufacturers and fabricators can benefit from this promotion and reach a wider audience.

تستأثر الصناعات الإبداعية والثقافية حالياً بنسبة 3.5% من الناتج المحلي الإجمالي لدولة الإمارات العربية المتحدة (17.5 مليار دولار أمريكي) وهذه النسبة في تزايد مضطرد. ويمكن للمصنّعين والموردين الاستفادة من المزايا التالية من خلال العمل مع الفنانين والمصممين:

- **انتشار أوسع:** يساعدك الانضمام إلى "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" في تعزيز حضورك، وسمعتك، وملفك التعريفي ويمكن أن يكسبك ذلك أعمالاً جديدة من قطاع الصناعات الإبداعية.
- **المصدقية:** يثمر التعاون مع الفنانين والمصممين عن تصنيع تصاميم، وخطوط إنتاج، ومجموعات، وفنون وأعمال فنية عامة بمنتهى الرقي والحرفية تعكس أعلى معايير التصنيع والنشاط التي قامت بها الجهة المُصنّعة.
- **الأبحاث والابتكار:** يمكن للتعاون مع العملاء من الصناعات الإبداعية أن يشكل تحدياً وحافزاً لطاقتهم العمل، وفرصةً لتحسين إمكانيات معداتهم، حيث يعد البحث والتطوير عاملاً ضرورياً لاستمرار النجاح.
- **صُنع في الإمارات العربية المتحدة:** يعكس وجودك على "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" التزامك بأخلاقيات الإنتاج الخاصة بمبادرة "صُنع في الإمارات العربية المتحدة"، الأمر الذي يعد هدفاً استراتيجياً رئيسياً لحكومة إمارة دبي والحكومة الاتحادية على حدٍ سواء.
- **الترويج:** تروج "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" للمصنّعين عبر موقعها الإلكتروني، وقنوات وسائل التواصل الاجتماعي والفعاليات الخاصة بها. ويمكن للمصنّعين المدرجين في المنصة الاستفادة من هذا الترويج والوصول إلى جمهور أوسع.



## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



<b>How can I get my business listed on Make Works UAE?</b>	<b>كيف يمكنني إدراج شركتي في "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b>
<p>The service is free of charge. Make Works UAE only lists businesses that are based in the UAE, have a physical workshop or factory and have the capability to work with clients on custom projects. We select based on skills, expertise and quality of work. Each business must go through a vetting process to ensure they meet the platform's criteria and standards. The Make Works UAE Coordinator will visit your location and assess your facility and services, work with you to build your profile information; the materials, machinery, processes and services you offer. We will also take photographs with your approval. To arrange a meeting, contact Mansi Bavishi <a href="mailto:makeworks@tashkeel.org">makeworks@tashkeel.org</a> or call /WhatsApp 056 526 1322.</p>	<p>هذه الخدمة مجانية بالكامل. تقوم "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" بإدراج الشركات التي تتخذ من دولة الإمارات مقراً لها، ولديها ورشة فعلية أو مصنع، وقادرة على التعاون مع العملاء في مشاريع مخصصة. نقوم بالاختيار بناءً على المهارات، والخبرة، وجودة العمل. ويتوجب على جميع الشركات الخضوع لعملية تدقيق لضمان مطابقتها لمعايير المنصة. ستقوم منسقة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" بزيارة موقعك وتقييم منشآتك وخدماتك، والعمل على تجهيز معلومات ملفك التعريفي متضمناً المواد، والمعدات، والعمليات، والخدمات التي تقدمها. كما سنلتقط صور فوتوغرافية بعد موافقتكم. لتحديد موعد، يرجى التواصل مع مانسي بافيشي <a href="mailto:makeworks@tashkeel.org">makeworks@tashkeel.org</a> أو الاتصال \واتساب على الرقم 056 526 1322.</p>
<b>Can I edit my profile on Make Works UAE?</b>	<b>هل يمكنني تعديل ملفي على "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b>
<p>It is important to keep your profile current and accurate, as this can drive suitable orders. Updates are made by the Make Works UAE Coordinator Mansi Bavishi. You can do this by contacting <a href="mailto:makeworks@tashkeel.org">makeworks@tashkeel.org</a> with the changes you wish to make.</p>	<p>من الضروري أن تحدّث ملفك باستمرار وأن تحافظ على دقة المعلومات المذكورة، حيث يمكن لذلك أن يسهم في استقطاب الطلبات الملائمة لعملك. تقوم منسقة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" مانسي بافيشي بإجراء التحديثات. ويمكنك القيام بذلك من خلال التواصل عبر <a href="mailto:makeworks@tashkeel.org">makeworks@tashkeel.org</a> وذكر التغييرات التي تود القيام بها.</p>
<b>Does Make Works find factories and fabricators?</b>	<b>هل تستدلّ "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" على المصنّعين المناسبين؟</b>
<p>Make Works UAE conducts extensive research to identify manufacturers, fabricators and suppliers. Here are a few ways we find candidates:</p>	<p>تقوم "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" بإجراء عمليات بحث مكثفة للعثور على المصنّعين والحرفيين والموردين.</p>



## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



<ul style="list-style-type: none"><li>• <b>Word of mouth:</b> Make Works UAE receives referrals from artists, designers, and other manufacturers.</li><li>• <b>Online research:</b> Extensive online research helps find local businesses. This includes searching through online directories, social media platforms and industry-specific websites.</li><li>• <b>Industry events:</b> Make Works UAE attends industry events such as trade shows, exhibitions and maker fairs to meet with businesses and learn about their work.</li><li>• <b>Direct outreach:</b> Make Works UAE also reaches out directly to manufacturers, fabricators and suppliers.</li></ul>	<p>وفيما يلي بعض الطرق التي تتبعها للعثور على المرشحين المناسبين:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• <b>الأخبار المتناقلة:</b> تتلقى "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" توصيات وإشادات من فنانين ومصممين ومصنّعين آخرين.</li><li>• <b>البحث عبر الإنترنت:</b> يساعد البحث المكثف عبر الإنترنت في العثور على الشركات المحلية. ويشمل البحث، الدلائل الإلكترونية ومنصات التواصل الاجتماعي والمواقع الإلكترونية الخاصة بالصناعة.</li><li>• <b>فعاليات الصناعة:</b> تحرص "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" على حضور فعاليات الصناعة، مثل المعارض التجارية، والمعارض الفنية، ومعارض المصنّعين للالتقاء مع الشركات والتعرّف على أعمالها.</li><li>• <b>التواصل المباشر:</b> تتواصل "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" بشكل مباشر مع المصنّعين والموردين.</li></ul>
<b>USING THE PLATFORM</b>	<b>الاستفادة من المنصة</b>
<p><b>As an artist/designer, how do I use Make Works UAE?</b></p> <p>Make Works UAE makes it easy to find local manufacturers and fabricators to help bring your projects to life.</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• Visit Make Works UAE website: <a href="https://make.works/regions/uae">https://make.works/regions/uae</a></li></ul>	<p><b>كيف يمكن لمنصة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" أن تفيد الفنانين أو المصممين؟</b></p> <p>تسهّل منصة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" عملية العثور على المصنّعين المحليين الذين يساعدون على تحويل مشروعك إلى واقع.</p>



## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



<ul style="list-style-type: none"><li>• Click on 'Join for free'</li><li>• Go back to homepage and click 'Search all listings in Make Works UAE'.</li><li>• Browse through the list of manufacturers to find the type you need. You can also use specific keywords in the search bar.</li><li>• Click on a category or keyword to view a list of manufacturers and fabricators in that category.</li><li>• Click on a specific manufacturer or fabricator to view their profile, which includes their contact information, location, services offered, and examples of their work.</li><li>• Reach out to the business directly to discuss your project and get a quote.</li><li>• If you need assistance, contact Make Works UAE via the form on the website.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• تفضل بزيارة موقع منصة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" : <a href="https://make.works/regions/uae">https://make.works/regions/uae</a></li><li>• انقر على خيار الانضمام مجاناً 'Join for free'</li><li>• ارجع إلى الصفحة الرئيسية وانقر على خيار "البحث في جميع قوائم ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" 'Search all listings in Make Works UAE'</li><li>• تصفح قائمة المصنّعين للعثور عن الفئة التي تبحث عنها، كما يمكنك استخدام كلمات رئيسية محددة في مربع البحث.</li><li>• انقر على خيار الفئة التي تريدها أو على كلمة رئيسية لعرض قائمة المصنّعين في هذه الفئة.</li><li>• انقر على اسم المصنّع الذي تريده من القائمة لعرض ملفه التعريفي، والذي يتضمن معلومات الاتصال، الموقع، الخدمات المتاحة، ونماذج عن أعماله.</li><li>• تواصل مع المصنّع مباشرة لمناقشة حيثيات مشروعك والحصول على عرض الأسعار.</li><li>• يرجى التواصل مع " ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" عبر الموقع الإلكتروني في حال الحاجة إلى المساعدة.</li></ul>
<p><b>Where are the businesses profiled on Make Works UAE located? Can I visit them?</b></p> <p>While most of the profiled companies are located in the Emirate of Dubai, you will also find manufacturers, fabricators and suppliers based in Abu Dhabi, Sharjah and the Northern Emirates. If you wish to visit a company, please contact them directly.</p>	<p><b>أين تقع الشركات المدرجة على منصة " ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟ وهل بالإمكان زيارتها؟</b></p> <p>رغم أنّ معظم الشركات المدرجة على المنصة تقع في إمارة دبي، إلا أنك ستجد أيضاً مُصنّعين وموردين في أبوظبي والشارقة والإمارات الشمالية. وفي حال كنت ترغب في زيارة أي شركة، يمكنك التواصل معها مباشرة.</p>



## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



<p><b>Can Make Works UAE give me design or manufacturing advice?</b></p> <p>Make Works UAE is an initiative aimed at bridging the gap between makers and creatives in the UAE, and it is committed to facilitating art and design practice, creative experimentation and cross-cultural dialogue. Although Make Works UAE is not explicitly a design or manufacturing consultancy, it can provide information and support. Designers in the UAE often face challenges around manufacturing locally, such as poor or no websites, and a feeling that local manufacturers can be intimidating, difficult or unreliable. By engaging with Make Works UAE, designers and makers can gain insight into manufacturing processes in the UAE and connect with local manufacturers.</p> <p>To get advice contact Make Works UAE Coordinator, Mansi Bavishi <a href="mailto:makeworks@tashkeel.org">makeworks@tashkeel.org</a> or call /WhatsApp 056 526 1322.</p>	<p><b>هل يمكن لمنصة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" أن تسدي لنا نصيحة في مجال التصميم أو التصنيع؟</b></p> <p>"ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" هي مبادرة تهدف إلى سد الفجوة بين المصنّعين والمبدعين في دولة الإمارات العربية المتحدة، وتلتزم بتيسير الممارسات الفنية والتصميمية والتجارب الإبداعية والحوار الثقافي.</p> <p>على الرغم من أن "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" ليست منصةً استشارية في مجال التصميم أو التصنيع، إلا أنها قادرة على توفير المعلومات والدعم اللازمين. غالباً ما يواجه المصممون في الإمارات صعوبات متعلقة بالتصنيع المحلي، مثل ضعف الموقع الإلكتروني أو عدم وجود موقع من الأساس، فضلاً عن الشعور الذي يعترضهم اتجاه المصنّعين المحليين، حيث من الممكن أن يكونوا أشخاصاً مجهولين بالنسبة لهم أو صعبى المراس أو غير متعاونين. لذلك ومن خلال التعامل مع "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"، يمكن للمصممين والمصنّعين الحصول على لمحة عامة عن عمليات التصنيع في الإمارات والتواصل مع المصنّعين المحليين.</p> <p>للحصول على الاستشارة، الرجاء التواصل مع منسقة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" مانسي بافيشي عبر البريد الإلكتروني: <a href="mailto:makeworks@tashkeel.org">makeworks@tashkeel.org</a></p> <p>أو عبر الاتصال أو التواصل عبر الواتساب: 056 526 1322</p>
<p><b><u>OTHER INFORMATION</u></b></p>	<p><b><u>معلومات إضافية</u></b></p>
<p><b>Does Make Works UAE hold events and activities?</b></p>	<p><b>هل تنظم "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" فعاليات وأنشطة؟</b></p>





## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



<p>Make Works UAE regularly holds talks and workshops around Dubai. Follow us on @tashkeelstudio and #makeworksuae to find out about upcoming events.</p>	<p>تنظم "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" بشكل دوري حوارات وورش عمل في جميع أنحاء دبي. كما يمكن متابعتنا عبر حسابنا في قنوات التواصل الاجتماعي @tashkeelstudio والبحث باستخدام وسم #makeworksuae لمعرفة المزيد حول الفعاليات القادمة.</p>
<p><b>Does Make Works UAE offer training?</b></p> <p>Make Works UAE regularly holds workshops around Dubai that highlight some of the processes and materials featured on the platform. These are open to the public.</p>	<p>هل تقدم "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" فرص التدريب؟</p> <p>تعقد "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" بانتظام ورش عمل في جميع أنحاء دبي، وتسلط هذه الورش الضوء على بعض العمليات والمواد المذكورة على المنصة، وهي بمتناول الجميع.</p>
<p><b>Will Make Works UAE come and speak at our event?</b></p> <p>We are happy to give talks about Make Works UAE. Please get in touch.</p>	<p>هل يمكن لمنصة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" حضور فعالياتنا والتحدث فيها؟</p> <p>يسعدنا التحدث عن منصة "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة". ويمكننا التواصل سوياً لترتيب المشاركة.</p>
<p><b>Does Make Works UAE sell items made locally?</b></p> <p>No. Make Works UAE is focussed on bringing people and businesses together for the production process.</p>	<p>هل تبيع "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" سلعاً مصنعة محلياً؟</p> <p>لا. إنَّ جوهر عمل "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" الجمع بين الأفراد والشركات في عملية الإنتاج، لذلك نحن لا نقوم ببيع السلع.</p>
<p><b>Are there other Make Works around the world?</b></p> <p>Yes, we are part of a global network but the only one in MENASA. You can find Make Works in England, Scotland, Sweden, France, Spain, Italy, Hungary and Iceland!</p>	<p>هل يوجد منصات أخرى تحمل اسم "ميك ووركس" حول العالم؟</p> <p>نعم. نحن جزء من شبكة عالمية، ولكننا الوحيدون في منطقة الشرق الأوسط، وشمال أفريقيا، وأفغانستان، وباكستان. ويوجد فروع لـ "ميك ووركس" في إنكلترا، واسكتلندا، والسويد، وفرنسا، وإسبانيا، وإيطاليا، والمجر، وآيسلندا!</p>
<p><b>Where did the name Make Works come from?</b></p>	<p>من أين أتت فكرة اسم "ميك ووركس"؟</p>



## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



The name was inspired by the idea of making things locally. The founders of Make Works believe that local manufacturing is important for the economy, the environment, and creativity, and wanted a name that reflected this philosophy. The name Make Works also has a double meaning. It can be interpreted as 'make it work' or 'make it happen', which reflects the platform's mission to connect makers and manufacturers to help bring projects to life. Make Works originally launched in Scotland in 2012 and has since expanded to other regions around the world, including the UAE. The name Make Works has become synonymous with local manufacturing and connecting makers with the resources they need to create.

الاسم مستوحى من فكرة تصنيع الأشياء محلياً. يؤمن مؤسسو "ميك ووركس" بأن التصنيع المحلي مهم للاقتصاد والبيئة والإبداع، لذلك اختاروا اسماً يعكس هذه الفلسفة. ويتميز اسم "ميك ووركس" بمعنى مزدوج؛ يمكن تفسيره على أنه "إنجاز عمل" أو "تحقيق حلم"، مما يعكس مهمة المنصة الأساسية بربط الصّناع والمصنّعين للمساعدة في تحويل المشاريع إلى واقع. تم إطلاق "ميك ووركس" في الأصل في اسكتلندا في العام 2012 وتوسعت منذ ذلك الحين لتشمل مناطق أخرى حول العالم، بما فيها دولة الإمارات العربية المتحدة. وأصبح اسم "ميك ووركس" مرادفاً للتصنيع المحلي وربط المصنّعين المتمرسين بالموارد التي يحتاجون إليها.

### How is Make Works UAE related to Tashkeel?

Make Works UAE is a Tashkeel initiative. Tashkeel was established in Dubai in 2008 to nurture the growth of contemporary art and design practice rooted in the UAE. Alongside Make Works UAE, Tashkeel offers an annual programme of training, residencies, exhibitions, residencies as well as access to a wide range of specialist facilities and equipment to art and design practitioners who join as members.

### ما الذي يجمع بين "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" و "تشكيل"؟

"ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" هي مبادرة من "تشكيل"، الذي تأسس في العام 2008 في دبي ليوفر بيئة حاضنة لتطور الفن المعاصر والممارسات التصميمية المتأصلة في تاريخ دولة الإمارات العربية المتحدة. وإلى جانب "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"، يقدم "تشكيل" برنامجاً سنوياً من التدريب والإقامات الفنية والمعارض، بالإضافة إلى مجموعة واسعة من المرافق والمعدات المتخصصة لممارسي الفنون والتصميم الذين ينضمون للمركز كأعضاء.

### How is Make Works UAE related to Dubai Culture?

In 2022, Dubai Culture and Arts Authority (Dubai Culture) signed a long-term agreement with Tashkeel to develop the

### ما الذي يجمع بين "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة" وهيئة الثقافة والفنون في دبي؟

في العام 2022، وقعت هيئة الثقافة والفنون في دبي (دبي للثقافة) اتفاقية طويلة الأمد مع "تشكيل" لتطوير بوابة "ميك



## Make Works UAE

بالشراكة مع  
In partnership with



<p>Make Works UAE portal aimed at facilitating collaboration between the creative sector and manufacturers, fabricators and suppliers in the UAE. The Authority aims to stimulate the local creative manufacturing and export system and enhance Dubai's reputation as a global hub for arts and culture. The partnership aims to support emerging manufacturers and SMEs by enabling them to promote their businesses and services to the creative industries.</p>	<p>ووركس الإمارات العربية المتحدة" التي تهدف إلى تسهيل التعاون بين القطاع الإبداعي والمصنّعين والموردين في دولة الإمارات العربية المتحدة. تهدف الهيئة إلى تحفيز التصنيع الإبداعي المحلي، ودعم منظومة التصدير، وتعزيز سمعة دبي كمركز عالمي للفنون والثقافة. والغاية من الشراكة هي دعم الشركات المصنعة الناشئة والشركات الصغيرة والمتوسطة عبر تمكينهم من الترويج لأعمالهم والخدمات التي يقدمونها للصناعات الإبداعية.</p>
<p><b>What is Make Works UAE's ambition?</b></p> <p>We aim to drive more local production by artists and designers living and working in the UAE. By 2027, Tashkeel plans to grow the directory of manufacturers, fabricators and suppliers to of 175 profiles.</p>	<p><b>ما هو طموح "ميك ووركس الإمارات العربية المتحدة"؟</b></p> <p>نهدف إلى زيادة الإنتاج المحلي من قبل الفنانين والمصممين الذين يعيشون ويعملون في دولة الإمارات العربية المتحدة. و بحلول العام 2027، يخطط "تشكيل" لتوسيع دليل المصنّعين والموردين ليشمل 175 ملفاً تعريفياً.</p>